令和3年度第3回天童市教育委員会について(報告)

日 時 令和3年6月24日(木)午前9時57分から午前10時56分まで

場 所 天童市教育委員会 第1会議室

出席委員 相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、松村昌子委員、

大内あゆ子委員

出 席 者 武田文敏教育次長兼教育総務課長、町田真裕学校教育課長、

矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、

事務局(教育総務課職員)

議 事

議第11号 天童市学校評議員の委嘱について

<教育長あいさつ>

おはようございます。今週月曜日が夏至ということで、いよいよ夏本番を迎える ところです。梅雨に入り、雨が降っておりますが、作物にとってはいい雨だと思っ ております。

はじめに、現在の新型コロナウイルスの教育委員会での対応について、お話しします。

市立公民館では、基礎疾患を持っている人のワクチン接種の受付を21日から行っております。いろんな課題がありますけれども、順調に進んでいるところです。

学校教職員のワクチン接種ですが、本市の場合、介護職に次いで天童市在住の学校教職員も優先的に接種するということになりました。

学校の修学旅行の実施状況ですが、第三中学校で6月30日に実施する予定をし、 栃木県方面に行くことで理解を得られております。他の学校は、秋に予定していま すがワクチン接種が進み、感染の状況が落ち着くとともに修学旅行が実施できれば と思います。実施に向けて、各学校で配慮して思い出づくりと教育課程の着実な進 行に努めております。

次に、学校給食センターの現状について、山形市の大規模炊飯施設計画には参加 しないという方向で検討を進めております。今後のアレルギー対応は、今20数名 いますけれどもアレルギー食が混ざらないように配慮した建物への改修と、から弁 への対応も検討を進めます。

最後に、ICT環境の整備状況ですが、タブレット端末は多くの学校で家庭に持ち帰って活用を進めています。今後の整備予定は、小学校の低学年向けに鉛筆のように画面入力できるタッチペンを整備します。また、タブレットの画面を全員で見るための大型テレビとアップルTVを整備し、画面を無線で表示出来るシステムを整備していきます。

結びに、今後も感染状況が刻々と変わりますので、一刻も早く通常に戻り、教育課程がさらに工夫した仕事を充実できればと思います。今後ともよろしくご指導をお願いいたします。

< 議 事 >

議第11号 天童市学校評議員の委嘱について

<可決する>

審議経過 質疑なし

< 報 告 >

(1) 学校教育課

ア 東村山地区中学校総合体育大会の結果について

(2) 学校給食センター

ア 令和2年度学校給食費決算報告について

工藤委員: 決算報告で繰越額あったが、それで給食費は下げられないのか。 学校給食センター所長: いただいた給食費は、すべて食材関係に使っている。 1食の給食費を下げる金額でもないので、翌年度へ繰り越しした。

工藤委員: 給食費の未納対策を、現在どのような方法で実施しているのか。 学校給食センター所長: 未納の家庭に対して、学校と連携し連名の文書を発 送するなど、学校と連絡を取りながら未納解消に努めている。

松村委員: 小学校への入学時に、給食費を納めていただくことの重要性を、 必ず読んでもらえるようポイントを捉えた文章で家庭にしっかり伝えること が必要だ。

教育長: 家庭に対するお知らせの文章を見直し、自発的な納付を促していく。

教育長: その他に議事は無いようですので、第2回教育委員会会議を終了します。